
Ata da 38a reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Engenharia Civil e Ambiental 

realizada em 07/05/2018. 

Às 16:00h do dia 07 de maio de 2018, o colegiado se reuniu na sala da coordenação do PPGECA, 

para sua 38ª reunião ordinária, sob a presidência da professora IANA ALEXANDRA ALVES RUFINO 

e com a presença dos professores ADRIANO ELÍSIO DE FIGUEIREDO LOPES LUCENA e 

VERUSCHKA ESCARIÃO DESSOLES, além da representante discente SIMONE DANIELLE ACIOLE 

MORAIS MARINHO. A presidente informou que o Projeto Fapesq foi submetido dentro do prazo, 

ou seja, no dia 19/04/2018. A representante discente reclamou da falta de celeridade dos 

processos de diploma. Ficou decidido que haveria medidas seriam tomadas para acelerar o 

processo de emissão de diplomas. Em seguida alguns processos foram apreciados a saber: (i) 

Um (01) processo de aproveitamento de estudos da aluna TUILLY DE FÁTIMA MACEDO 

FURTADO GUERRA (Processo nº 23096.014001/18-43), sendo DEFERIDO; (ii) As solicitações de 

início de Estágio Docência dos alunos: ALINE PESSOA BEZERRA (Processo nº 23096.006192/18-

09) e PRISCILA MARIA SOUSA GONÇALVES LUIZ (Processo nº 23096.013655/18-32) foram 

APROVADAS. (iii) Um (01) processo de aproveitamento de proficiência em Língua Estrangeira do 

aluno CLÁUDIO LUIZ DE ARAÚJO NETO (Processo nº 23096.015797/18-87), sendo DEFERIDO. (iv) 

os processos de auxílio financeiro para participação de estudantes em evento da ABES: o 

colegiado decidiu permanecer auxiliando os discentes com o valor de R$100,00 por dia de 

evento e pagar a inscrição OBRIGATÓRIAMENTE de sócio-estudante (princípio da 

economicidade). A norma de concessão e permanência de bolsas foi amplamente discutida a 

partir de uma minuta apresentada pela presidente e foi aprovada por unanimidade e 

recomendada a divulgação imediata no website. A norma de seminários de pesquisa, foi iniciada 

a discussão e os membros do colegiado deverão trazer sugestões de um formato padrão mínimo 

para o projeto de tese, bem como os requisitos mínimos para o exame de qualificação. A norma 

de credenciamento/descredenciamento docente também foi discutida e foi recomendada pelo 

colegiado a ampla divulgação dos novos limiares relativos à classificação conceitual do PQD1ind 

na área de Engenharias I. Alguns outros encaminhamentos foram dados para a próxima reunião 

que ficou previamente agendada para o dia 22/05/2018 às 16:00. Não havendo mais nada a 

tratar, a presidente agradeceu a presença dos demais membros e a presente ata segue lavrada 

e assinada por mim e pelos demais membros presentes deste colegiado presentes. Campina 

Grande, 07 de maio de 2018. 

 

 

 


